
ПРОТОКОЛ  
рабочего совещания по вопросу улучшения инвестиционного климата 

региона в сфере развития волоконно-оптической линии связи, строительства 
распределительных сетей в отдаленных районах Камчатского края от 

21.12.2023 
 

г. Петропавловск-Камчатский 
 
 

[Дата регистрации]  [Номер документа] 
 
 

Присутствовали: 
 

От Министерства цифрового развития Камчатского края 
 

  
БАТУРИН 
Виталий Александрович 
 

Заместитель Министра – начальник отдела 
инфраструктуры связи; 
 

  
ПОПОВА 
Наталия Ивановна 

Специалист отдела инфраструктуры связи 

От ПАО «Мобильные ТелеСистемы» Камчатского края 
 

БОЙКО 
Денис Викторович 
 

Директор ПАО «Мобильные ТелеСистемы» в 
Камчатском крае 

  
От ПАО «Мегафон» Камчатского края 

 
КАЛАШНИКОВА 
Людмила Васильевна 
 

Директор Камчатского регионального отделения 
Дальневосточного филиала  ПАО «Мегафон» 
 

  
От ПАО «Ростелеком» Камчатского края 

 
КУЛАКОВ 
Алексей Викторович 

Директор Камчатского филиала ПАО «Ростелеком» 

  
От ПАО «ВымпелКом» Камчатского края 

 
САВЧЕНКО 
Алексей Викторович 
 

Директор Камчатского регионального отделения 
ПАО «ВымпелКом» 

От ООО «ИнтерКамСервис»  
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ХАЗАРАДЗЕ 
Роман  Автандилович  
 

Исполнительный директор ООО «ИнтерКамСервис» 

  
    1.  Презентация достижений в строительстве волоконно-оптической линии   
связи и  распределительных сетей по маршруту «Анавгай – Тигиль – Палана – 
Оссора» 

 
РЕШИЛИ: 
 
1.1. Продолжить строительство ВОЛС. 

1.2. Представить бизнес-сообществу новые точки роста с подключением к 
высокоскоростному доступу в Интернет.  

 

2.  Обсуждение положительной динамики в развитии предпринимательской 
деятельности с приходом высокоскоростного Интернета в отдаленные 

населенные пункты Камчатского края 
 
РЕШИЛИ: 
 

2.1. Активно применять новые возможности в развитии бизнеса с 
подключением к широкополосному доступу в Интернет, начать реализацию проектов 
по выходу на новый рынок. 

  
2.2.  Использовать специально разработанные предложения для бизнеса от 

операторов связи, подключать тарифные планы для В2В. 
 

 
 

3. Об организации работы 
 

РЕШИЛИ: 
 

          3.1.  Продолжить работу по строительству волоконно-оптической линии связи, 
а также распределительных сетей в отдаленные районы Камчатского края, с целью 
перехода на качественно иной уровень услуг связи и положительной динамики 
развития региона. 

3.2.  Принять к сведению возможность перехода на высокоскоростную передачу 
данных для жителей отдаленных районов края, в том числе  бизнес-сегмента. 
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3.3.  Министерству цифрового развития Камчатского края провести работу по 
оповещению жителей полуострова о строительстве «оптики»  и распределительных 
сетей. 

3.4. В дальнейшем поддерживать сотрудничество в рамках реализации 
проектов, направленных на развитие отдаленных районов севера и устранение 
цифрового неравенства. 

 

 
Заместитель Министра  [SIGNERSTAMP1] 

 
В.А. Батурин 


